

## こども園の子ども達に対し手持ち花火をプレゼント！

新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、8月14日(土)開催予定だった、『東通ドン！とボンボンフェスタ2021(花火イベント)』が中止となりました。

7月13日、イベントの開催が出来ない代わりに、東通村商工会青年部から、手持ち花火のプレゼントが行われました。

園児たちは「家族と一緒にやりたい」、「花火を貰って嬉しい」と話してくれました。

その後行われた盆踊りや〇×ゲームでは、園児158名全員が楽しむ姿を見せてくれました。



青年部と園児上段㉔、リラックスする様子上段㉕、盆踊り・〇×ゲームの様子㉖

## 東通ドン！とボンボンフェスタ2021の中止のお知らせ

8月14日(土)に野牛漁港にて開催を予定しておりました『東通ドン！とボンボンフェスタ2021(花火イベント)』は、新型コロナウイルス感染拡大防止の為、本年の開催は中止する事と致しました。開催を楽しみにして下さっていた皆様には、深くお詫び申し上げます。

なお、昨年度に引き続き、商工会青年部から、こども園ひがしどおり園児・東通小学校児童の皆さまへ、各家庭で出来る手持ち花火を寄贈させて頂きました。ぜひ、夏休みにご家族みなでお楽しみください。

【問合せ先】東通ドン！とボンボンフェスタ実行委員会

東通村商工会青年部 ☎0175-48-2081

## 野牛漁協 活ほたて販売に行列！ 大盛況！

現在、野牛漁協直売所で販売されている“活ほたて”が大人気です！

特設のプレハブで営業しており、取材日も沢山のお客さんが訪れていました。

大好評につき、8月には品薄状態となるそうです。



生簀のほたて



活ほたて購入にできる行列